

MUJERES

DERECHOS Y PROTESTA EN EL SIGLO XX ESPAÑOL



— Ciclo de Conferencias. Otoño 2022 —

MUJERES, DERECHOS Y PROTESTA EN EL SIGLO XX ESPAÑOL

Ciclo de Conferencias, otoño 2022

Sala Fray Antonio de Guevara (Paraninfo UC), 19:00 h.

El ciclo analizará la intervención de las mujeres en la práctica de la protesta y la acción colectiva durante el siglo XX español. Con ello, se busca profundizar, por un lado, en su grado de participación a la hora de manifestar el malestar y las aspiraciones de la ciudadanía; y, en concreto, la suya como colectivo tradicionalmente discriminado. Y, por otro, plantear el desarrollo de prácticas y discursos propios, examinando si estos han sido definidos a partir de las categorías y realidades vinculadas al género.

Con el objetivo de ofrecer una visión panorámica, pero bajo un planteamiento cronológico, las ponentes se ocuparán sucesivamente de abordar la cuestión en las primeras décadas del siglo XX, durante el franquismo y en el período de transición a la democracia.

10 DE NOVIEMBRE DE 2022

Construyendo la igualdad. Feminismos progresistas en la primera mitad del siglo XX

Luz Sanfeliu Gimeno, Universidad de Valencia

17 DE NOVIEMBRE DE 2022

“Yo estoy hasta aquí”. Vida familiar y laboral de las mujeres durante el franquismo

Eider de Dios Fernández, Universidad del País Vasco

1 DE DICIEMBRE DE 2022

El feminismo una carrera de relevos

Cristina Almeida Castro

MÁS INFORMACIÓN

Aula Interdisciplinar Isabel Torres para Estudios de las Mujeres y del Género

Directora: *Rebeca Saavedra Arias*

Área de Aulas de Extensión Universitaria

Edificio Tres Torres. Torre C, planta -2

Avda. de los Castros s/n, 39005 Santander

Horario de atención:

9,00 a 14,00 h.

TELÉFONO

942 20 20 01

Email: aulas.extension@unican.es

www.campuscultural.unican.es

